

La Fondation al-Walid ben Talal remet une vannette frigorifiée à Basma



Mme Leila Solh Hamadé entourée du député Nadim Gemayel, du ministre Ziyad Baroud et du député Alain Aoun.

La Fondation humanitaire al-Walid ben Talal a remis une vannette frigorifiée à l'association Basma, qui s'occupe des plus démunis. Cette vannette permettra à l'association de transporter les aliments en vue de les distribuer aux pauvres.

Elle a été remise à Basma au cours du dîner annuel de l'association organisé à la villa Lady Cochrane, sous l'égide

de Mme Leila Solh Hamadé, vice-présidente de la fondation humanitaire al-Walid ben Talal.

Etaient notamment présents le ministre de l'Intérieur, Ziyad Baroud, les députés Alain Aoun et Nadim Gemayel, ainsi que la présidente et la vice-présidente de Basma, respectivement Sandra Abdellnour et Linda Baroud.